
 

             

 

     

 

     

№６  平成２７年９月         新宿区立戸山小学校長 山﨑 涼二 

 

第６回 地域協働学校運営協議会が開かれました。その内容をご報告しま

す。 
  

 (代表挨拶) 

皆さんこんにちは。足場の悪い所をありがとうございます。過日、福井副校長先生と早川副代表が

大久保地区町会連合会に出席され、「地域協働学校」「あいさつ運動」についてお話をしていただき

ました。ありがとうございました。  

9月14日の第1回「あいさつ運動」はどのようにすればよいか戸惑い、まずみなさんのいらっしゃる

ところをオートバイで周回しました。その時気づいたことが、『タスキ』が見えないことです。ビブ

スや旗などがあるといいのではないかと思いました。また、校門の開門前に、子どもたちが大勢待っ

ています。とても危険に感じました。まずは第1回目が行われましたので、だいたいのことがわかり

ました。もっともっと詰めて、誰もが参加しやすい「あいさつ運動」にしていきたいと思います。よ

ろしくお願いいたします。  

 

(学校の状況について) 

○9月14~16日、6年生の日光移動教室に行ってきました。栃木県でしたので台風の影響などご心配

されたと思うのですが、何事もなく無事学習して帰ることができました。子どもたちは帰校式の

際、疲れはあったと思いますが、きちんと話も聞けていてよかったと思います。担任は、志気が

あがって緊張の抜けない日々をがんばっていました。HPに様子をあげていますのでご覧になっ

てください。新宿区のHPのしくみがもっと便利になることを望みます。写真のアップに時間が

かかります。  

○9月第2週目に授業公開を行いました。保護者に向けた道徳講演会に玉川大学教職大学院の田原俊

司教授にお越しいただいてお話をしていただきました。参加の保護者の方が少なかったのが残念

でした。子育てをする上でとてもいいお話だったので、今後この機会に参加者が増えることを願

います。  

  (ご意見)広報の仕方、時間帯など考慮する工夫があるとよいのではないでしょうか。  

 

(支援部の進捗状況について) 

 ○あいさつ運動支援部    

   ・あいさつ運動が9月14日(月)に第1回目が終わりました。ご協力ありがとうございました。  

   ・アンケートのご意見もいただきました。とてもありがたいです。  

   ・第2回「あいさつ運動」は10月13日(火)に行います。よろしくお願いいたします。  

  (ご意見) 

   ・ベスト、のぼり旗などがあるとよく目立ってよいと思いました。  

・子ども一人ひとりに向けてあいさつをするといいのではないかと思いました。  

・戸山公園を抜けて登校する子どもたちが大勢いました。  

   ・1年生の子どもたちはとても元気よくあいさつをしてくれてよかったです。  

   ・中学生や地域の通勤の方々もあいさつを返してくださるのがうれしく感じました。  

   ・地域の方で、ボランティアであいさつに立ってくださっている方もいらっしゃいました。  

 ○学習支援部  

  ◇太鼓支援  

・10月12日(月)体育の日、大久保百人町まつりのパレードに参加します。9月24日から練習を

行います。  

  ◇放課後学習支援(株式会社四谷大塚) 

・9月30日(水)より4年生を対象に、株式会社四谷大塚様による放課後学習を行います。  

 

新宿区地域協働学校 

運 営 協 議 会 だ よ り 



(情報・ご意見) 

 ・9月27日(日)9：40~ 鉄砲組百人隊 出陣の儀が開催されます。今年は山﨑校長先生、福井副校

長先生も参加されます。戸山小学校に11：30頃火縄銃発射演武が行われます。  

 ・ 

 (次回以降の運営協議会について) 

 ・10月24日(土)10：30より 芸術鑑賞教室参観後に委員会  

 ・11月13日(金)13：30より 学習発表会後に給食を試食  

その後、委員会  

 


